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Bene regolamentare il settore trasporti. Plauso a D’Alfonso

 Gentilissimo Direttore, fa bene il Governatore Luciano D’Alfonso nel regolamentare il settore trasporti in
Abruzzo, sia su gomma, treno, nave e aereo. Bisogna approfondire l’argomento, in quanto codesto settore
sta andando in declino per mancanze di risorse produttive inesistenti, l’industria non esiste quasi più come
altri settori riguardanti la produttività Regionale, ed al riguardo bisognerebbe rimediare al rilancio di tutti i
settori assumendo manodopera per poter riemergere in tutti i settori produttivi!
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